

LE CARNAVAL D'HIVER DE QUÉBEC

Le Carnaval d'hiver annuel de la ville de Québec, qui se déroulera cette année du 4 au 23 février, immédiatement avant le Carême, promet d'être une période de réjouissances ininterrompues sous l'égide du "Bonhomme Carnaval", symbole, au Québec, du bonheur et de la bonne humeur. Des centaines de bonshommes de neige surgissent dans tous les quartiers de la ville; la représentation la plus imposante de ce personnage est taillée en glace et préside aux réjouissances dans une place publique du centre.

L'enthousiasme bat son plein pendant la fameuse course de canots, aller et retour, au travers des glaces du Saint-Laurent, entre Québec et Lévis sur la rive sud. Des milliers de spectateurs se tiennent sur le rivage; alors que les canotiers, généralement en équipes de cinq, rament au travers des étendues d'eau et tirent leurs lourds canots, renforcés d'aluminium ou d'acier sur les bancs de glace. La lutte contre les éléments, courants perfides, froid aigu et vents cinglants, contribue à faire de cette épreuve de courage et d'adresse l'un des événements les plus intéressants du carnaval de Québec.

Les autres faits marquants de cette période de réjouissances seront le couronnement de la reine du Carnaval, deux grands bals, le bal Régence et le bal de la Reine, le Grand Prix Esso, des courses de motos sur glace, des courses de motoneiges, la course de chiens, ainsi que le Tournoi international de la Petite Ligue de hockey (Pee Wee).



Le Bonhomme Carnaval porte un béret rouge vif et une ceinture rouge et blanche soulignant sa taille arrondie.

♪ Carnaval, mardi gras, Carnaval! ♪
À Québec c'est tout un festival!



La course de canots d'une rive à l'autre du Saint-Laurent est l'un des événements marquants du Carnaval de Québec.